

Comunicado Núm. 295/2023

## MANTIENE TOLUCA ACCIONES DE PREVENCIÓN Y COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES

- *Se han atendido con éxito 29 siniestros en bosques, con afectación de 182 hectáreas*
- *Brigadistas hacen un llamado a la ciudadanía a colaborar en la protección de la naturaleza*

**Toluca, Estado de México, 19 de abril de 2023.-** A través de su Brigada de Prevención, Control y Combate de Incendios Forestales, la capital mexiquense mantiene las acciones contra los incendios en bosques en la actual época de estiaje.

Con la apertura y mantenimiento de brechas cortafuego y cinturones negros, recorridos de vigilancia forestal, poda de rama baja y limpieza de tinas ciegas, estos guardianes de la naturaleza trabajan permanentemente en la prevención de incendios en las zonas boscosas del municipio como el Nevado de Toluca, el Parque Sierra Morelos y el Parque Alameda 2000.

Sin embargo, a pesar de las medidas preventivas que se llevan a cabo, la actividad humana ha provocado 29 incendios forestales durante este año que, aunque han sido combatidos con éxito, representan una afectación de 182 hectáreas de bosques.

Ante esta situación, los brigadistas hacen un insistente llamado a la población para que en caso de hacer fogatas, limpien un cerco de seguridad de al menos 3 metros alrededor del fuego, se cercioren de apagarlo perfectamente, además de no arrojar cigarrillos, cerillos o botellas a los lados del camino y, en caso de percibir fuego o humareda, reportarlo de inmediato al número de emergencias 911.

Aunque los integrantes de la brigada forestal aseguran que proteger los bosques es trabajo que les apasiona, señalan que es preferible que no haya incendios ya que, además de destruir ecosistemas completos, contaminan el aire, aniquilan flora y fauna y aumenta el efecto invernadero.

“Sofocamos el fuego con tierra, y si no hay tierra lo sofocamos con ramas de árbol, también se ocupan las mochilas de agua”, mencionó Santiago Vidal, quien dijo que hacen equipo cuidando el medio ambiente. De igual manera se expresó Eduardo Gutiérrez, quien señaló que a pesar de lo riesgoso de su actividad, “vale la pena cuidar la naturaleza”.

Para realizar su trabajo con profesionalismo, los brigadistas tienen que capacitarse constantemente, como lo señaló Elizabeth Guerrero, la única mujer en la brigada, quien mencionó que no sólo son un equipo de combatientes, sino que son como hermanos, “porque hay que cuidarnos las espaldas cuando estamos dentro del fuego”, relató.



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Eli, como le llaman sus compañeros, señala que realiza su labor con mucho cariño, por su amor a la naturaleza y su deseo de dejar un mejor planeta a las futuras generaciones: “me motiva la niñez, quiero dejar este granito de arena cuidando el medio ambiente”, señaló.

Por lo anterior, el Ayuntamiento de Toluca y la brigada de prevención, control y combate de incendios forestales mantienen el compromiso de cuidar los bosques de Toluca, para lo cual solicitan el respaldo de la ciudadanía.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669